



lichen Dank für Ihren Besuch des Dorfflohmarkts in Leinach

Auf diesem Wege möchten sich die drei Organisatorinnen herzlich für Ihren Besuch beim 1. Leinacher Dorfflohmarkt bedanken und am Ende eine Bitte an Sie richten.

Der Flohmarkt wurde zwar durch uns als Privatleute organisiert, ohne Beteiligung eines Vereins o.ä. Ganz ohne öffentliche Einrichtungen geht es aber natürlich nicht.

- Daher geht unser Dank an die Gemeinde Leinach für das Zurverfügungstellen der Infotafeln und die Nutzung der Leinachtalhalle.
- Danke an die SpVgg Leinach für die Verköstigung der Flohmarktbesucher im Rahmen ihres Heimspiels.
- Danke an die Elternbeiräte der Kindergärten Barbara Gram und St. Elisabeth für die Kaffee- und Kuchenbar in der Leinachtalhalle.
- Danke an die Feuerwehr Leinach für die Parkregelung am Festplatz.

Zu guter Letzt noch eine Bitte an Sie als Besucher!

Wie oben erwähnt, wurde der Flohmarkt rein privat organisiert, d.h. die Kosten, insbesondere für Werbung und Druck, wurden von den Organisatorinnen vorgestreckt. Wir würden uns daher über eine kleine Spende via Paypal an dorfflohmarkt@leinach.net freuen. Alternativ auch gerne in bar bei einer der Organisatorinnen abgeben. Die Einnahmen werden nach Abschluss transparent offengelegt, ein etwaiger Überschuss geht 1:1 als Spende an die Früh- und Neugeborenen-Intensivstation „Panther“ der Missio Kinderklinik in Würzburg.

Vielen Dank!